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築け未来を行動力と先見の眼で
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笹野義春君、鈴木正男君、田中昭二君、

舎人経昭君、魚津常義君、和田正敏君、

渡辺辰夫君、吉田節美君、吉田 玄君

師走となり何かと忙しくなりました。

宮尾紘司君誕生日祝い。

在田忠之君、小林 明君、中根三郎君

結婚記念日祝い。

◇鈴木(理)副幹事報告

1 . 次回例会は、会員家族懇親会で午後6時

より鳳凰の間にて開{ll!致しますので、昼間

の例会はございません。

◇愛知県千種警察署優良職員表彰

僻遮………奇zきようの例会軍………奇z燕

皇謝旦驫雲具鍾鯏具黙…皇
一

年末会員・家族懇親会

於：愛知厚生年金会館18:00~

X議謹鎖藻驫鰯｜
◇“それでこそロータリー”

◇お誕生日祝福

宮尾君(12/10)、吉m(敬)君(12/10)、

深見君(12/16)

◇出席報告

会貝 69名 出 jIW 53名

llll怖率 76.81%

前々回 11月261:1 (修正出職傘) 100%

◇ビジター紹介 1名

◇ニコボックス

石黒正則君鷺谷さん昨日ありがとうござ

いきした。恵那市のし〈らめん祭り大成功で

した。

菅原宣彦君ホームクラブ欠席が統きました。

鈴木理之君幹襲報告代役します。

竹内眞三君鰻近折角の例会を1@III途退朧”

される方が多い様に思います。SAAや会場設

営委員会の御'間折りを考え、少しでもI:|:!退が

減る蕊を念じて。

津牧孝臣君師走となり、何かと忙しくな

りました。夫人誕生日祝い。

山本眞輔君新年1月15日より10121間、個

展を開きます。

足立一成君、秋山茂則君、二村 聴君、

林 敏彦君、釜谷健一君、河村政孝君、

小杉啓彰君、黒野貞夫君、松居敬二君、

水野民也君、水野賀續君、永井正義君、

中井常義君、西川豊長君、大谷和雄君、

鴬谷龍男君、佐久間良治君、佐野 寛君、

一

賞状及び記念品贈呈

llj-ド正雄警務課係長

満場秀美今池交番勤務主任

加藤邦夫交通規制係主任

◇西川会長挨拶

唯今、千唖瞥察署の3粕の方に優良職員表

彰をさせてlriきました。 3名の方は、千匝瞥

察署長さんからご推せんを頂きました、いず

れも優秀な縛察官でいらっしゃいます。昼夜

を分かたい勤務は、まことにご苦労様ですが、

市民の私共はお雌で枕を商〈して壊られるの

であります。お三人の方の日頃のご労苦に感

謝の意を表し、今後ますます健康でご活躍さ

れますようお願いl;I:'し上げます。

今朝の新lillを見ましたら、夜の錦二間辺で

は、 “トラ”姿を消したが、 “イタチごっこ続

く'’ と、まるでジャングルみたいであります。
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誰華疫議長テーマ 若い力を育て圭熟楽 し〈和港趨電で箔動を 準繊健聴態紙を徳用|しております。



罪が発生しました。 しかしながら、その両者

とも地域住民の方々のご協力により、早期に

解決することが出来ました。 しかし、一方で

は｢ひったくり事件｣があいつぎ発生し、 これ

から年末にかけてもその多発が予想されます。

どうか、ご家族様ともども次の点に留意さ

れ、被害にあわれないようにしていただきた

いと思います。

まず、人通りのある明るい道路を通行して

いただき、貴亜品は出来るだけ身につけてい

ただくこと。そして、防犯ネットや防犯ブザー

などの防犯器具を活用していただきたいと思

います。また、万が一被害にあわれた時は執

勘紅抵抗をせず、 lll来れば大声を出すなど付

近の住民の方や通行人の方に助けを求め、す

ぐ「110番」をかけていただきたいと思います。

第2点目は、交通関係です。

千種区内では、本年に入り7名の方が交通

耶故で亡くなられています。そして、その事

故形態をみてみますと、 4名の方が歩行者や

自転車乗りという交通弱者の方であり、いず

れも道路を横断中に事故にあわれています。

警察としましても、区民の皆様のご協力を

いただきまして、官民一体となり 「夜間反射

材」の普及など、各種事故防止キャンペーン

を展開していますが、年の瀬を迎え、飲酒す

る機会も増えてきます。

従いまして、 ドライバーの方は、歩行者や

自転車乗りの方に対して、 また、歩行者や自

抵車乗りの方は、車両に対して、今一層の危

機意識をお持ちになり、事故防止に努めてい

ただきたいと思います。

今後とも警察活動に対するこ理解とご協力

を賜わりますようお願い致しましてご挨拶と

させていただきます。

本日は、誠に有難うございました。

～"‘‘"瞬～･｜"隅“第121回ゴルフ会成績・端‘"偉一,'"‘1.～

（スプリングフィールドGC ll/28(木))

RANK NAME Out ln GHcpNet

優勝水野賀紬 47 44 91 14 77

2 位中山信夫 44 41 85 10 75

3 位永井正義 43 イ8 91 10 81

B B林 哲央 46 52 98 6 92

（参加者13名）

中山君は今年度シリーズで既に優勝してい

る為、 2位繰り下げと怠ります。 （規則7－(3)）

当日の表彰式では幹事の不手際により、水野

(賀)君を準優勝としてしまいました。誠に申

し訳ございません。ご両名に深くお詫び申し

上げます。

次回ハンディ 水野(賀)君ll

中山君 9

防犯、防火、交通安全など私共の生活に密
接した部門は、私共格別関心の深いところで
すが、社会奉仕活動も、そのほか環境保全、教

育、医療、福祉等々多岐にわたっております。
地域のニーズが何であるか、 ロータリーは何

を芯すべきか、難しい問題であります。

ガバナー月信11月20日恥6では、上村晋也

地区社会奉仕委員長が、 この問題に対する適

切な提言をしておられます。今後の活動の参

考にいたしたいと思います。

12月8日の新聞によりますと、愛知県内の

今年の交通事故死者は400人になったというこ

とであります。県内の交通里1f故死者は、456人

だった昭和62年以後500人台が続いており、県

警ではぱんとか500人を超えないように、 とい

うのが－~つの目標になっております。今年は

例年より少ないペースで推移しておりますが、

目標が達せられるかどうか、警戒を強めてい

るということであります。

「ロータリーの友」12月号に、「あなたは狙われ

ている」という物騒芯表題の一文が戦っている

ことにお気付きでしょうか。筆者は、廣瀬勘

一郎パストガバナー(大阪西南RC)であります。

「それはピストルでもなければ、サリンでも芯

い。何者にも替えがたい大切な生命が、今こ

の瞬間でも、虫けら同然に殺されている－」と。

わが国現下のすさまじい交通戦争の現状を、

判り易い数字をあげて指摘しておられます。

殊に注目されるのは、米山奨学会のよう芯

基金を設立すると同時に、ロータリアンが全

国津々浦々にいたるまで、地の塩、草の根と

なって、奉仕活動を展開しようと提言されて

いることであります。今後の展開に注目した

いと思います。

◇講話

愛知県千種警察署警部補 山下正雄氏

私が勤務します鮮務課といいますのは、主

に、受付け事務や広溌、あるいは職員の福利

厚生などの仕事をしていますが、私は仕事を

終えますと、千種署の体育場で行われていま

す少年剣道教室の指導員として千種区内の子

供たちに剣道を教えています。

剣道教室は、昨年3月に開諭し、竹刀の持

ち方さえわからない子供たちが、今では区民

大会に出場するまでに成長いたしました。残

念ながら実績をご報告するまでには至ってい

ませんが、何よりも子供たちが事件・事故に

巻き込まれること戴く元気よく道場へ通い続

けてくれることに喜びを感じています。

せっかくの機会ですので、 これから年末に

かけて、 日頃広報関係を通じて感じています

点を、 2～3点お話したいと思います。

第1点目は、防犯関係ですが

千種区内の一年を振り返ってみますと、金

融会社「丸の内」に対するけん銃発砲事件や、

女子校生に対する通り魔事件芯ど、凶悪赦犯

へ

へ

◇次回例会（12月24日）

年末例会（友愛の日）

－2－


